

Editorial

Es un gran honor ser miembro fundador de una revista de investigación para alumnos y docentes investigadores en la Universidad Nacional Mayor de San Marcos, Universidad Decana de América.

En 1972 llegaron a nuestra Facultad de Ciencias Económicas un grupo de economistas peruanos y bolivianos que trajeron la cultura investigadora de Cuba. El Dr. Pedro Castro y este grupo fundaron la Revista "Pensamiento Crítico" del Instituto de Investigaciones Económicas. La "Revista de la Facultad" es anterior, existe desde los años cincuenta. En cambio, la "Revista San Marcos" del Rectorado, ha desaparecido. Sin embargo, hoy en día en San Marcos del 2021 contamos con más de una publicación por facultad, la mayoría de las cuales ya están indexadas.

La revista Mundo Económico se diferencia en algo sustancial: es una revista para formar investigadores desde alumnos. Incluso iremos más allá: los alumnos de Economía investigarán en equipo con alumnos de otras facultades. Equipos multidisciplinarios de alumnos y alumnas es un ideal para que los jóvenes comprendan que los equipos multidisciplinarios pueden alcanzar ideas excelentes. Un equipo de estudiantes investigadores de Física y Economía, creó el año 2019 una máquina para generar agua en el desierto. ¡Un docente de Física creó un techo de paneles solares para un moto taxi!

Los estudiantes de Economía al trabajar con equipos multidisciplinarios podrán acercarse a como los estudiantes de Ingeniería se orientan a proyectos, como los estudiantes de ingeniería evalúan los impactos ecológicos de los proyectos cuando estos están aún en la mesa de diseño. Queremos unir a los alumnos y alumnas investigadores con los docentes también jóvenes que han ingresado a las cátedras de San Marcos en los años recientes. También decirles algo que reveló la inteligencia del profesor Manco Zaconetti: "San Marcos es una Beca pobre para investigar de por vida". Durante los años del decanato en el Colegio de Economistas de Lima decidimos crear una idea que produjera un terremoto en la profesión: que los profesionales de la Economía, junto con otros profesionales, teníamos como tarea convertir al Perú en un país desarrollado. Pondremos a prueba la creatividad de nuestros docentes y estudiantes investigadores a fin de contribuir con nuestro país desde el límpido crisol de la vida universitaria.

Los docentes jóvenes y los estudiantes y alumnas están en la primavera de la vida. La facultad de Ciencias Económicas ingresó a un cambio generacional hace dos años. El futuro será más duro, conforme los requisitos de empleo se hacen más exigentes. La investigación económica, la investigación de megaproyectos como la irrigación de Olmos, Chavimochic, Majes y Siguas tienen en sus tierras el futuro del Perú. El mundo está también lleno de sol y hay grandes oportunidades en la vida.

¡Invito a todos los docentes, alumnos y alumnas investigadores a acompañar a la Revista Mundo Económico en un viaje sin fin!!

**Dr. Víctor Giudice Baca
Director**